

Der Bündner Sport feiert

Laax. – Jetzt hat der Bündner Sport sein erstes Jahrbuch. Gut 200 Personen aus Sport, Wirtschaft und Politik nahmen gestern Abend an der Vernissage des Werkes «Bündner Sport Jahrbuch 2014» in Laax teil. In gediegener Atmosphäre präsentierten der Bündner Verband für Sport und der Somedia-Verlag die gelungene, 272 Seiten starke Dokumentation. Somedia-Verleger Hanspeter Lebrument sprach von «einem Buch, das auch eine Botschaft hat». (so) **SEITEN 8/9**

Ein Dokument für alle Sportfans: Somedia-Verleger Hanspeter Lebrument und Curling-Weltmeisterin Binia Feltscher präsentieren das «Bündner Sport Jahrbuch 2014». Bild Yanik Bürkli

